

ABSTRAK

JAMAL GANI, 2014. PERAN SARANA DAN PRASARANA OLAHRAGA DALAM MENUNJANG PARTISIPASI SISWA MENGIKUTI PEMBELAJARAN PENJASKES PADA SISWA KELAS VIII 1 SMP NEGERI 1 TAPA. Skripsi, Program studi pendidikan penjaskes, jurusan pendidikan keolahragaan, fakultas ilmu-ilmu kesehatan dan keolahragaan, universitas negeri gorontalo. Pembimbing I: Prof. Dr. H. Hariadi Said, MS. Pembimbing II: Drs. Ruskin, M.Pd.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Peran Sarana dan Prasarana Olahraga Dalam Menunjang Partisipasi Siswa Mengikuti Pembelajaran Penjaskes Pada Siswa Kelas VIII 1 SMP Negeri 1 Tapa. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah Sekolah SMP Negeri 1 Tapa. Sampel yang dipakai atau digunakan dalam penelitian ini adalah siswa kelas VIII 1 yang berjumlah 21 orang, dan Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Tapa serta Guru Penjaskes SMP Negeri 1 Tapa. Teknik pengumpulan data dengan dokumentasi, observasi, wawancara, angket yang berupa kuisioner. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan: peran sarana dan prasarana olahraga dalam menunjang partisipasi siswa mengikuti pembelajaran penjaskes pada siswa kelas VIII 1 SMP Negeri 1 Tapa. Dari data yang di peroleh, menunjukan bahwa rata-rata keadaan serta peran sarana dan prasarana olahraga di SMP Negeri 1 Tapa 80,95% dalam kategori sangat baik (SB). Sarana dan prasarana olahraga dapat menunjang partisipasi siswa mengikuti pembelajaran penjaskes dari data menunjukan rata rata presentase 90,47%. Dari data yang diperoleh kelayakan sarana dan prasarana olahraga di smp negeri 1 tapa menunjukan 85,71% masuk dalam kategori layak digunakan. Adapun sarana dan prasarana olahraga di setiap cabang bisa di katakan 47,61% karena sesuai data yang di peroleh, beberapa cabang olahraga sarana dan prasarannya ada yang sudah termakan usia atau sudah rusak. Dapat disimpulkan bahwa peran sarana dan prasarana olahraga dapat menunjang partisipasi siswa mengikuti pembelajaran penjaskes. Dalam hal ini dapat di ketahui dari data yang diperoleh melalui wawancara dengan kepala sekolah dan guru penjaskes serta dari hasil angket siswa. Bahwa sarana dan prasarana sangat berperan penting dalam menunjang serta partisipasi siswa dalam mengikuti pembelajaran, khususnya dalam pembelajaran penjaskes. Oleh karena itu, diharapkan kepada seluruh pihak terkait yang ada di sekolah agar kiranya dapat menjaga dan memelihara sarana dan prasarana olahraga yang ada. Karena sarana dan prasarana olahraga dapat dijadikan sebagai salah satu alternatif guna mengaktifkan siswa dalam proses belajar mengajar dalam pembelajaran pendidikan jasmani (penjaskes).

Kata kunci: peran sarana dan prasarana olahraga dalam menunjang partisipasi siswa mengikuti pembelajaran penjaskes